

## Démarrage bientôt de plusieurs projets d'investissement dans le gouvernorat de Sidi Bouzid



Plusieurs projets d'investissements devraient démarrer bientôt dans le gouvernorat de Sidi Bouzid, en l'occurrence le projet de construction d'une cimenterie à Mazzouna, le méga-marché de production et la mine de phosphate de Mknassi, a annoncé dimanche le ministre des Affaires locales et de l'environnement, Mokhtar Hammami, actuellement en visite de travail de trois jours dans le gouvernorat. " Ces projets devraient générer plusieurs postes d'emploi et faire de Sidi Bouzid un nouveau pôle de développement ", a-t-il souligné à l'agence TAP.

Par ailleurs, Hammami a mis l'accent sur l'importance des mesures prises au profit des municipalités et plus particulièrement des nouvelles communes. Selon lui, une enveloppe de 852 millions de dinars a été mobilisée au profit des municipalités pour les trois prochaines années.

" Fournis sous forme de dons, ces fonds sont destinés à 86 municipalités nouvellement créées et à 187 autres qui se sont vues élargir le territoire. Le gouvernorat de Sidi Bouzid va aussi bénéficier de ces fonds ", a-t-il ajouté.

Toutes les mesures ont été prises pour entamer la mise en œuvre de ces investissements à partir du premier semestre de l'année 2019, a-t-il indiqué. Moyennant une enveloppe de 93 millions de dinars, un grand marché sera lancé pour l'acquisition de matériel au profit de toutes les municipalités, en plus d'un marché mobilisant 43 millions de dinars destinés aux nouvelles municipalités, a-t-il ajouté.

D'après lui, ces équipements seront distribués aux municipalités au cours des mois de février et mai 2019. " Un programme de renforcement des ressources humaines doit être lancé également au cours du premier trimestre de l'année 2019 ", a-t-il indiqué, faisant remarquer que ce programme prévoit l'intégration de 1092 cadres au cours des deux prochaines années. Au cours de sa visite de trois jours à Sidi Bouzid, le ministre des Affaires locales et de l'environnement aura une série de rencontres avec les membres des conseils municipaux élus pour dresser un état des lieux de la situation dans les différentes communes de la région et identifier les meilleures voies pour garantir leur bon fonctionnement.

**Source : African Manager**